

Le président Díaz-Canel souhaite du succès à la première moyenne entreprise officiellement établie à Cuba



Carlos Miguel Pérez, Président de Dofleini Software signe l'acte devant notaire. Photo: Irene Pérez/ Cubadebate

La Havane, 14 oct. (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a souhaité ce jeudi un grand succès à l'équipe de Dofleini Software, une société devenue la première moyenne entreprise privée à être officiellement établie sur l'île.

Sur son compte Twitter, le président a également exhorté tout le monde à construire «le meilleur pays que nous méritons».

Lors de l'acte constitutif, mercredi, le ministre de la Justice, Oscar Silveira, a exprimé sa joie et offert des conseils juridiques aux membres de ce projet informatique créé en 2016.

Cuba a annoncé à la fin du mois dernier l'approbation des 35 premières micro, petites et moyennes entreprises (MPME) en tant que nouveaux acteurs économiques.

Selon le ministère de l'Économie et de la Planification, 32 des premières entreprises autorisées sont privées et trois sont publiques.

Selon des sources officielles, la création des MPME et des coopératives non agricoles fait partie du processus visant à mettre à leur juste place toutes les formes de gestion qui composent l'économie cubaine, afin de libérer leur potentiel et de contribuer au développement socio-économique du pays.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/273771-le-president-diaz-canel-souhaite-du-succes-a-la-premiere-moyenne-entreprise-officiellement-etablie-a-cuba>



Radio Habana Cuba